



Vendredi 02/09/2022.

Chemin de Croix

Message de Marie Mère de la Charité Chrétienne délivré au cours de la 6<sup>ème</sup> station par le canal de Sa servante Chantal MAGBY

Participants : 79 pèlerins.

## MESSAGE DE MARIE MERE DE LA CHARITE CHRETIENNE

Petits enfants, Petits-enfants, Petits-enfants,

Acceptez toutes les petites croix qui se dressent devant vous chaque jour, celles qui viennent troubler la quiétude de vos vies, mais celles aussi qui viennent pour fortifier votre foi.

Bénissez Mon Fils Jésus pour toutes les croix qu'Il vous remet à porter pour Le suivre, car c'est une grâce qu'Il vous donne. Si Mon Fils ne se préoccupait pas de votre salut, Il vous laisserait suivre, tranquillement comme certains le font, le chemin de la perdition.

Vous tous, Mon Fils Jésus vous considère comme Ses enfants, comme Ses frères et Ses sœurs, comme Ses amis à qui Il rend visite tous les jours. Son plus cher désir est d'étendre sur chacun de vous toutes Ses grâces et Ses bénédictions, et de vous remettre des croix, même les plus petites, pour un jour, Le rejoindre pour l'éternité.

Aussi aimez vos croix, acceptez-les, offrez-les avec reconnaissance à votre Seigneur Jésus-Christ. Acceptez-les sans jamais vous plaindre dans une authentique action de grâce, car c'est seulement ainsi qu'elles s'illumineront et éclaireront votre route vers le Ciel. Chaque homme, chaque femme sur la terre qui décide de suivre Mon Fils Jésus doit avoir conscience qu'il ne peut ou qu'elle ne peut le suivre sans marcher sur des chardons, sans marcher sur des braises, sans marcher sur des épines.

Le chemin qui mène à Mon Fils, le chemin qui mène au Royaume des Cieux est un chemin laborieux à parcourir, un chemin difficile. C'est pourquoi, dans le Royaume des Cieux, il y a très peu d'élus car beaucoup renoncent en chemin, renoncent aux difficultés qui se présentent à eux, renoncent à la croix qui se dresse devant eux.

C'est pourquoi ce soir, Je vous demande, à vous qui croyez en Moi en tant que Marie Mère de la Charité Chrétienne, de vous armer de courage, de faire grandir votre foi et de ne pas abandonner le chemin sur lequel, avec Moi, vous vous êtes engagés : ce chemin qui vous mènera dans les Bras de Mon Fils Jésus, et plus tard, dans le Royaume des Cieux.

Ne regardez pas tout ce qui se dresse devant vous. Ne pleurez pas devant toutes les contraintes qui s'offrent à vous, non ! Remerciez-les comme un cadeau du Ciel. Car, c'est ainsi que vous grandirez dans Mon Cœur de Mère. Et c'est ainsi que vous grandirez aux Yeux de Mon Fils et du Père Eternel. La vie pour ceux qui suivent Mon Fils est loin d'être facile. Mais, avec la prière, le jeûne et le sacrifice, chacun de vous peut y parvenir.



## FONDATION DE L'ARCHE DES ENFANTS PERDUS DE L'IMMACULEE CONCEPTION

Oratoire Marie, Mère de la Charité Chrétienne - Abidjan - Cocody Riviera Palmeraie - Côte d'Ivoire

Indication : A partir de : AGITEL Formation, 6<sup>ème</sup> rue à droite puis 2<sup>ème</sup> à droite, 3<sup>ème</sup> villa à gauche

Tél. : + 225 05 85 64 74 - + 225 07 01 33 95 - \* + 225 07 87 41 47 - + 225 05 31 61 82

Site web : [www.mariemeredelacharitechretienne.org](http://www.mariemeredelacharitechretienne.org) - E-mail : [infos@mariemeredelacharitechretienne.org](mailto:infos@mariemeredelacharitechretienne.org)

---

Certaines personnes sur terre portent une croix moins lourde que d'autres. Et souvent du haut des Cieux J'entends : « Mais pourquoi, moi, ma croix est si lourde sur le dos, alors que mon frère, pour lui, la sienne est si légère ? » Chacun sur terre a son destin. Dieu seul sait pourquoi ta croix est plus lourde que celle de ton frère. Car Dieu seul sait pourquoi Il t'utilise sur la terre.

Petits enfants, encore une fois Je vous le répète, aimez votre croix. Acceptez-la comme Mon Fils l'a acceptée. Car, c'est ainsi seulement que votre croix s'illuminera et éclairera votre route qui mène au Royaume des Cieux.

Vous qui avez bravé le temps pluvieux pour venir à Ma rencontre ce soir, sachez que Je vous bénis et que Je vous mets sous la protection de Mon manteau Immaculé.

Je vous aime, petits enfants.

Merci, merci d'être là.

Merci de continuer à croire en Moi, en tant que Marie Mère de la Charité Chrétienne.